

Einladung

zur

vorweihnachtlichen Feier



MITTELSCHULE
SCHWARZACH

In diesem Jahr sind besonders viele kreative Schülerinnen und Schüler im Einsatz, deshalb **verdoppeln** wir ganz einfach jede Aufführung. Schließlich sollen ja alle Talente zum Einsatz kommen.

1. Abendvorstellung

Dienstag, 17.12.2013, 19.00 Uhr, Gemeindesaal

2. Abendvorstellung

Mittwoch, 18.12.2013, 19.00 Uhr, Gemeindesaal

**An beiden Abenden wird im Foyer jeweils
bereits ab 18.00 Uhr bewirtet!**

Die Schultheatergruppe der 2. und 3. Klassen präsentiert das Stück

Weihnachtsmann? So ein Quatsch!

Als coole Mädels glauben Hanna und Johanna natürlich nicht mehr an den Weihnachtsmann oder andere Märchen. Das ist eine Beleidigung für ihn und er schleppt sie in den Märchenwald. Dort gibt es gerade Streit zwischen den guten und den bösen Märchenfiguren. Was da wohl alles passieren wird? Kann das überhaupt noch gut ausgehen?

Die Schultheatergruppe der 3. und 4. Klassen

nimmt Sie mit auf eine Reise nach Brasilien, und zwar mit dem Stück

Rio Dezembro

Herr Dr. König und seine Frau fliegen zu Weihnachten nach Rio de Janeiro. Sie wohnen im Hotel Sheraton und genießen bei sommerlichen Temperaturen ihren Urlaub. Gar nichts mit Luxusurlaub hat das Leben der Bewohner in den Elendsvierteln (Favelas) zu tun. Damit werden die Königs konfrontiert, nachdem ihnen eine teure Kamera gestohlen wurde. Wie es dann doch noch zu einem kleinen Happy-End kommt, das sehen Sie in diesem Stück.

Die Schulband

umrahmt den Abend mit stimmungsvoller und weihnachtlicher Musik.

Vor und nach den Darbietungen der Schülerinnen und Schüler ist für ein entsprechendes Ambiente im Foyer gesorgt. Die Eltern bieten Süßes und Feines an. Nehmen Sie sich daher ein bisschen Zeit und lassen Sie es sich gut gehen.

Auf einen gemütlichen Abend freuen sich die Schülerinnen und Schüler sowie die Eltern und Lehrpersonen.